



RDC: Assemblée Générale de l'Entité

KISANGANI, RDC - Après trois jours de retraite, les missionnaires montfortains de la Délégation Générale d'Afrique Francophone se sont réunis, en Assemblée générale, avec le Supérieur général et le Conseiller général chargé d'Afrique ce jeudi 29 août. Après une prière d'ouverture, le Père Yoseph Putra Dwi Darma WATUN, SMM a fait une introduction pour lancer les assises. Dans son allocution, le Supérieur général a repris les paroles du prédicateur de la retraite en montrant la nécessité de se laisser guider par l'Esprit afin que nous soyons vraiment liberos. Il a également souligné antérieurement pendant la messe que l'Assemblée doit être prophétique et charismatique. Une Assemblée charismatique est celle qui est conduite par la prière. Il a invité les participants à cette Assemblée qu'ils doivent être animés par la douceur, la tendresse de Jésus.

Après le Supérieur général, le Père Guélord ASEME MUKE, SMM, Supérieur Délégué a également placé un mot pour souhaiter une bonne Assemblée à tous les confrères présents. Pour ce premier jour de l'Assemblée, le premier point soulevé était celui de la relecture de la mini-Assemblée de 2022. Cette relecture a été faite par le Père Claude DISA MUTUNZI, SMM, Secrétaire de l'Entité. Après ce premier point, c'était le tour de chaque communauté de présenter les réalités pastorales et missionnaires qu'elle expérimente. Chaque communauté a présenté ses points forts et ses difficultés avec quelques propositions pour relever les défis.

Les après-midi, comme prévu dans le programme du jour, l'Avocat-conseil de l'Entité a présenté la situation de la « concession de Kambakamba », à Kisangani, qui est un patrimoine de l'entité. Ladite concession est actuellement à problème devant la justice avec certains individus. Voyant ces difficultés, l'entité se trouve dans l'incapacité de récupérer toute l'étendue de son patrimoine. Alors l'assemblée a pris comme résolution de chercher des moyens pour protéger la partie qui n'est pas à problème afin de garder le patrimoine de la Congrégation.

Et pendant l'adoration du soir, le Supérieur Général a communiqué la nouvelle administration de la Délégation Générale d'Afrique Francophone composée de : P. Guélord ASEME MUKE, SMM (Supérieur Délégué), P. Jean-Trésor BAFENGO TOSWEOKI, SMM (Conseiller), P. Ephrem KULONDWA MUDERHWA, SMM (Conseiller).

Après le dîner, nous avons repris l'Assemblée pour devoir finir avec le partage sur certains points soulevés durant la journée. C'est à 21h30 qu'on a clôturé les assises du premier jour de l'Assemblée.

Que Dieu bénisse la mission montfortaine en Afrique francophone !

Diacre Emmanuel KWASIA, SMM